

# PELITA

## Peduli Tempat Ibadah, Kapolresta Mataram Salurkan 30 Sak Semen Saat Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - [MATARAM.PELITA.WEB.ID](http://MATARAM.PELITA.WEB.ID)

Jan 5, 2024 - 17:00



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,S.IK.,kembali melanjutkan Kegiatan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan peduli tempat ibadah dalam rangka mengangkat tali silaturahmi dengan berbagai lapisan masyarakat sebagai upaya Memelihara dan menciptakan Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram didampingi Segenap Kasat dan Kanit yang ada di Mapolresta Mataram, yang dilaksanakan di Masjid Nurul Anwar, di Lingkungan Kebon Tali, Kelurahan Ampenan Utara, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram, Jumat (05/01/2024).

Dalam keterangan singkatnya usai kegiatan tersebut berlangsung, Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM., mengatakan program safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Peduli Tempat ibadah ini merupakan program yang diinisiasi oleh Kapolresta yang lama, namun di Wilayah Hukum Polresta Mataram ini ketiga program tersebut masih efektif mampu menciptakan Harkamtibmas di tengah masyarakat.

“Saya sebagai Kapolresta Mataram yang baru tentu akan meneruskan apa yang dilakukan oleh Kapolresta yang lama. Kalau itu efek untuk Memelihara Kamtibmas dan bermanfaat untuk orang banyak ya kita lanjutkan,”ucapnya tegas.

Ia pun menceritakan kegiatan tersebut dan menurutnya sangat banyak hal yang di dapat dari usul saran dan keluh kesah masyarakat, karena disamping dirinya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kegiatan tersebut dirangkaikan juga dengan dialog dengan masyarakat.

“Alhamdulillah banyak masukan yang kami terima, kedepan tentu akan kita upayakan dengan baik sehingga dapat meningkatkan Kepercayaan masyarakat terhadap Polri,”cetusnya.

Diakhir kegiatan Kapolresta Mataram berkesempatan menyerahkan secara langsung bantuan Polresta Mataram dalam Peduli Tempat ibadah dengan menyerahkan 30 sak semen kepada tahmir masjid setempat.

“Tentu kita semua di Polresta Mataram merasa bahagia bisa berkesempatan membantu atas penyempurnaan pembangunan tempat ibadah. Semoga apa yang telah dilakukan Polresta Mataram akan mendapat respon positif dari masyarakat,”pungkasnya. (Adb)